



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung TENNIS

### Jahresbericht Saison 2013

Die ersten Vorbereitungen begannen diesmal schon früher. Aufgrund einer neuen Regelung beim BTV muss jeder Verein geprüfte Bezirksoberschiedsrichter haben. Im Winter konnten Verena Götz, Regina Hefele, Martina Klieber und Ulrike Krause erfolgreich die Prüfung hierzu ablegen und Claudia Fischer ihre Lizenz verlängern.

Ab Mitte Januar trainierten drei Nachwuchsgruppen in der Tennishalle in Schongau. Mit den anderen Kindern wurde in der Schulturnhalle geübt.

Zu Beginn des Frühjahres standen wie immer die alljährlichen Arbeiten zur Instandsetzung der Tennisanlage an.

Am 27. April 2013 fand die Jahreshauptversammlung im Tennisheim statt. Es standen wieder Neuwahlen an. Gewählt werden mussten: Abteilungs- und Jugendleiter. Coni Götz stellte sich wieder für den Posten des Abteilungsleiters zur Verfügung und wurde von den Mitgliedern wieder gewählt. Tanja Wöhl übernimmt nun die Aufgaben des Jugendleiters, das bisher Marion Prinzing ausübte.

#### **Insgesamt nahmen 8 Mannschaften am Punktspielbetrieb teil:**

|           |                 |               |
|-----------|-----------------|---------------|
| Herren    | Kreisklasse 3   | Platz 1 von 6 |
| Damen     | Bezirksklasse 1 | Platz 5 von 8 |
| Damen II  | Kreisklasse 3   | Platz 1 von 7 |
| Herren 50 | Bezirksklasse 2 | Platz 5 von 7 |
| Damen 40  | Bezirksklasse 1 | Platz 7 von 8 |
| Junioren  | Kreisklasse 1   | Platz 7 von 8 |
| U 14      | Bezirksklasse 3 | Platz 6 von 7 |
| U 12      | Bezirksklasse 2 | Platz 8 von 8 |

Die Sandplatzsaison wurde am 1. Mai 2013 vormittags von den Jugendlichen und nachmittags von den Erwachsenen jeweils mit einem kleinen Turnier eröffnet.

Der Jugend-Tennis-Tag, auch Talentino-Tag genannt, fand am 27. Juli statt. Daran nahmen 14 Kinder teil.

Aufgrund der großen Hitze musste der für Anfang August geplante Familientag abgesagt werden. Für das Ferienprogramm am 10. August hatten sich 19 Kinder angemeldet.

Im September wurden bei den Erwachsenen und Jugendlichen die Meister in den verschiedenen Klassen ermittelt.



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung TENNIS

### Ergebnisse Vereinsmeisterschaften:

#### Midcourt

1. Lena Wöhl
2. Jonas Kothmayr
3. Celina Lang
4. Felix Janßen

#### Bambini

1. Jasmin Götz
2. Lukas Kothmayr

#### U 12

1. Johannes Söll
2. Esteban Kriegl
3. Simon Scheucher
4. Tim Sommer

#### U 14

1. Federico Kriegl
2. Nikolaj Friebl
3. Nico Prinzing
4. Kristina Söll
5. Hannah Kothmayr

#### Juniorinnen

1. Gerbl Chiara
2. Eßbach Lisa

#### Herren-Doppel

1. Dominik Geisenberger / Josef Fischer
2. Ronny Walter / Martin Geisenberger
3. Walter Kornreder / Stefan Blaskovits
4. Werner Staltmeier / Armin Popp

Die Abschlussfeier für den Nachwuchs fand am 28. September statt. Jugendleiterin Tanja Wöhl nahm die Siegerehrung vor. Die Teilnehmer an den Meisterschaften erhielten Sachpreise.

Die Mixed-Meisterschaft konnte nicht ausgetragen werden, da es permanent regnete. Bei der Saisonabschlussfeier der Erwachsenen am 5. Oktober im Tennisheim, wurde die Siegerehrung der Vereinsmeister und der Nächstplatzierten durchgeführt.

Im Namen der Vorstandschaft möchte ich mich bei allen hilfsbereiten Mitgliedern bedanken, ohne die unsere vielfältigen Aktivitäten nicht denkbar gewesen wären.

Zum Schluss möchte ich mich noch recht herzlich bei meiner Vorstandschaft, allen Helfern, Trainern, Betreuern, Eltern und Sponsoren für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken.

Coni Götz, Abteilungsleiterin